

Hochprozentiges aus der Region

23.02.2018



Auf der Fruchtwelt Bodensee (23. bis 25. Februar) in Friedrichshafen geht es nicht nur um Anbautechniken, Obstbau, Hofläden und Urlaub auf dem Bauernhof, sondern auch um Destillation und Brennereiwesen. Am Stand der Klein- und Obstbrenner Südwürttemberg-Hohenzollern gibt es prämierte Brände zu probieren.

Leadin

Auf der Fruchtwelt Bodensee (23. bis 25. Februar) in Friedrichshafen geht es nicht nur um Anbautechniken, Obstbau, Hofläden und Urlaub auf dem Bauernhof, sondern auch um Destillation und Brennereiwesen. Am Stand der Klein- und Obstbrenner Südwürttemberg-Hohenzollern gibt es prämierte Brände zu probieren. Unsere Reporterin Bettina Hoffmann hat dort für uns mal etwas tiefer, aber natürlich nicht zu tief ins Glas geschaut.